

MADRID - EMPLEO PROGRAMAS

La Comunidad dedicará este año 75 millones de euros a fomentar el empleo

Alcobendas, 30 may (EFE).- La Comunidad de Madrid destinará 75 millones de euros a lo largo de 2018 para ayudar a los Ayuntamientos y las entidades locales en favorecer el fomento del empleo, especialmente entre los parados de larga duración.

Así lo ha destacado hoy el viceconsejero de Hacienda y Empleo, Miguel Ángel García, durante la inauguración de las VII Jornadas de Empleo y Emprendimiento de Alcobendas, que se prolongarán hasta el 1 de junio y en la que se celebrarán diversas actividades para desempleados.

Durante su intervención, García ha destacado que el objetivo de esta colaboración es seguir avanzando en la inserción laboral de aquellas personas que llevan más tiempo alejadas del mercado de trabajo.

Entre otras iniciativas, en las jornadas de Alcobendas habrá una charla en la que se darán a conocer las ayudas que la Comunidad de Madrid ofrece a emprendedores, además de sesiones de asesoramiento a emprendedores y entrevistas concertadas entre empresas y demandantes de empleo en la bolsa local.

El viceconsejero ha subrayado que el Gobierno regional considera "esencial" contar con los municipios en la "lucha contra el desempleo", ya que son las instituciones que están "más cerca" de los ciudadanos y "las que mejor conocen las necesidades" de los ciudadanos con "mayores dificultades" para acceder a un empleo.